



Monreal reitera apoyo a Sheinbaum para este 2025; “la conducción del país está en buenas manos”, dice

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que este nuevo año 2025 que comienza, será un buen año para México bajo la conducción de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Lo anterior a través de un mensaje publicado en sus redes sociales.



“Hoy inicia el año 2025. Auguro que será un buen año para los mexicanos y las mexicanas. La conducción del país está en buenas manos. La presidenta Claudia Sheinbaum se ha destacado por su firmeza, por su sensibilidad y amor por su patria”, sostuvo.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) señaló que el liderazgo de la titular del Ejecutivo les da mucha confianza a los legisladores para seguir construyendo leyes en beneficio de la población y no de un grupo o una facción.



“La presidenta Claudia Sheinbaum se ha destacado por su firmeza, por su sensibilidad y por su amor a su patria y eso nos da mucha confianza a los legisladores que seguiremos caminando, construyendo leyes en beneficio de la población, no en beneficio de un grupo o una facción o de intereses económicos determinados, sino en favor de la población del pueblo de México”, indicó.

En ese tenor, el diputado instó a la población a tener confianza de que en este 2025 la productividad del legislativo será en razón del interés nacional. “Lo que al país le urge es lo que vamos a hacer, es el compromiso que hacemos contigo”.

Por último, adelantó que en el Congreso de la Unión se tiene una carga de trabajo pesada, pero dejó claro que se actuará con responsabilidad, “y actuaremos con sensibilidad y sobre todo muy apegados al interés nacional; esa es nuestra responsabilidad y ese es nuestro compromiso”, apuntó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/monreal-reitera-apoyo-a-sheinbaum-para-este-2025-la-conduccion-del-pais-esta-en-buenas-manos-dice/>